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OFFENER BRIEF 

In einer Welt lebend mit geistig unterentwickelten und geistig blinden Unbewussten die an 
Illusionen & Erkenntnisschwäche leiden und enorme Informationsrückstände, eklatante 
Wissenslücken und erhebliche Erkenntnisdefizite aufweisen und ihr geistiges Potenzial ein 
Leben lang vergeuden, also geistige Totalversager sind, ist nicht immer einfach. Als ich mich 
geistig entwickelt habe bin ich von normal abnormal geworden. Die geistige Unterentwicklung 
ist unsere Normalität. Die Vergeudung unseres geistigen Potenzials ist auch unsere Normalität. 
Geistig entwickelt zu sein ist völlig abnormal. 

Die liegende Schreibposition ist mir nach wie vor am liebsten. Die entspannt und erholt sehr 
gut. Aus dem Liegen Wortgefechte, Wortsperrfeuer und Wortdauerfeuer im Totschweiger-
Papierkrieg abzufeuern ist sehr erholend und entspannend sowie angenehm. Im Liegen lässt 
es sich auch gut Denken da man ja entspannt und erholt herumliegt. Der Textfluss funktioniert 
im Liegen prächtig. Als sehr geübter Meister des Denkens, des Lesen und des Schreibens 
aufgrund meiner jahrzehntelangen Vieldenkerei, Vielleserei und Vielschreiberei und als 
Wissender und Genialer schreibe ich frei vor mich hin und liege herum und lächle glücklich 
in mich hinein. 

Mein Bett ist mein Schreibreich geworden. Im Bett schreibt es sich am besten. Liegendes freies 
Schreiben ist mir ans Herz gewachsen. Wenn ich aufwache muss ich nicht aufstehen, sondern 
kann liegen bleiben und mit dem freien Schreiben beginnen. Mein Arbeitsweg ist ja von mir 
auf null Millimeter optimiert worden und daher kann ich vom optimalsten Arbeitsweg den es 
gibt sprechen, hier schreiben. Genial im Bett zu arbeiten. Somit kann ich keinen 
Arbeitswegunfall mehr haben, da ich ja keinen Arbeitsweg mehr habe. Gefahr erkannt, Gefahr 
gebannt. Wer noch nie freies Schreiben im Liegen gemacht hat, der sollte dies unbedingt 
nachholen und ausprobieren. Auch optimales Schreiben ist jedem dringend anzuraten und zu 
empfehlen. 

Der Schreiner-Schreiber ist ein leidenschaftlicher Vielschreiberfreak die optimalen freien 
Schreiben propagiert. Die Nichtschreiberei (Zensur, totschweigen) der Totschweiger-
Zensuristen hat den Schreiner-Schreiber dazu bewegt eine konfrontative-provokative-geniale-
aktive Totschweiger-Medienkampagne zu unternehmen die sich zu einem Totschweiger-
Papierkrieg hocheskaliert hat und dort zahlreiche offene Briefe im Dauerfeuer auf die 
Totschweigerredaktionen abgefeuert wurden. Der Angreifer hat zeitgleich auf 100 
Hofberichterstattertotschweiger-E-mailadressen ein offene Briefe Dauerfeuer abgefeuert und 
hat 9.200 Schuss in Form von Seiten Papier dafür aufgewendet. Eine regelrechte 
Papierschlacht mit einer Papierflut im Totschweiger-Papierkrieg wo Dauerfeuer zum 
normalen Totschweiger-Alltag gehörte. 

Wenn es läuft, sollte man besser nicht unterbrechen. Never change a winning Team, schlägt 
in die gleiche Furche. Wer seinen Lauf unterbricht riskiert den Lauf. Gewinner unterbrechen 
ihren Lauf auf keinen Fall erst wenn sie das Ziel erreicht haben unterbrechen sie. Beim 
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optimalen Schreiben verhält es sich gleich. Ein optimaler Schreiber unterbricht das optimale 
Schreiben nicht erst am Ende des Textes wird unterbrochen, vorher nicht. 

Die Menschheit benötigt eine geistige Entwicklung, eine geistige Revolution, die Beendigung 
der Vergeudung unseres wertvollen geistigen Potenzials, um unsere geistige Unterentwicklung 
zu beheben und unser geistiges Potenzial zu nutzen. Gut wären weltweit 
Geistschulungszentren, geistige Führer & Lehrer sowie geistige Trainer, Kurse, Vorträge, 
Videos, Hörbücher, Fachbücher ... Medienkampagnen, Aufklärer, Erkenntnisvermittler, 
Wissensvermittler. Die geistige Entwicklung aller Menschen sollte schon früh im Leben 
begonnen werden. Alle geistigen Fähigkeiten müssen entwickelt werden, gut ausgebildet 
werden und alle geistigen Fähigkeiten müssen gut trainiert werden, um über entwickelte 
geistige Fähigkeiten zu verfügen die ausgebildet und gut trainiert sind und um fit geistige 
Unterentwicklung zu beseitigen. 

Die Bewusstheit im Menschen kann erweitert werden und sollte auch erweitern werden. Die 
Kognitionswissenschaften haben herausgefunden, dass der Mensch nur über 2 % bewusste 
Gedanken verfügt. 98 % aller Gedanken kann der Mensch nicht beeinflussen und auch nicht 
wahrnehmen. Somit kann man sagen, hier schreiben, dass der Mensch sehr unbewusst ist. 
Jeder Mensch der sich geistig entwickelt, ausbildet und seine geistigen Fähigkeiten trainiert 
hat einen entwickelten Geist zur Verfügung. Mit einem entwickelten Geist kann man viel 
besser Denken aber auch mehr Bewusstheit ins Leben bringen. Übung macht den Meister. Wir 
Menschen sollten alles Meister unseres Geistes sein. Genug unserer geistigen 
Unterentwicklung und genug unserer Unbewusstheit, stoppt die Vergeudung unseres geistigen 
Potenzials. 

Ich bin mit bewusst ein Mensch zu sein mit dem Namen Klaus Schreiner der in Innsbruck lebt. 
Ich bin mir bewusst für jede Tat und alle Unterlassungen voll und ganz verantwortlich zu sein. 
Ich bin mir bewusst Holschulden zu haben. Die geistige Entwicklung, Informationen und 
Wissensbildung, die Erreichung der Genialität und meinen Leben einen Sinn zu verleihen. 
Zudem habe ich menschliche Verpflichtungen. Wo Unrecht zu Recht wird, wird Widerstand 
zur Pflicht. Wo es die Pflicht gebietet zu sprechen da ist Schweigen ein Verbrechen. Eine 
menschliche Handlungsverpflichtung ist es, wenn anderen Menschen körperliches oder 
geistiges Leid zugefügt wird mich für diese Menschen stark zu machen und mich für sie 
einzusetzen. Eine weitere Handlungsverpflichtung ist für mich allen Lügen entgegentreten und 
die Lügen zu demaskieren. Zensur ist Lüge. 

Unsere Innenwelt. Jeder der den inneren Weg beschreitet und sich zu einem selbst aufmacht 
lernt seine Innenwelt besser kennen. Im Inneren findet man zur inneren Ruhe, zur 
Gelassenheit, zur Zufriedenheit und zur Glückseligkeit. Man kann natürlich auch Geistreisen 
unternehmen, um seine Gedankenwelt besser kennen zu lernen. Selbstreflexionen sind zudem 
ein bewehrtes Hilfsmittel sich besser kennen zu lernen. Regelmäßige Innenschau ist zu 
empfehlen und anzuraten. Sein Selbst zu ergründen ist Ziel der Reisen zu sich. Der Weg zu 
einem Selbst sollte auf jeden Fall beschritten werden und dieser Weg sollte niemanden zu 
lange sein. Man kann sich auch im Inneren Räume bilden die man für seine Innenreisen nützt 
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und diese aufsucht. Wer sein Inneres nicht ergründet kennt sich nicht wirklich selbst. Man 
sollte keine Angst vor sich selbst haben. 

Die Übung der Schreibfertigkeit hat die Synergieeffekte der Hebung des Wortschatzes, der 
Steigerung unserer sprachlichen Fähigkeit, das Training unserer geistigen Fähigkeiten und das 
Training unserer Maschinschreibfertigkeiten sowie die Textneugestaltung, also die 
Textschöpfung. Geschriebenes hat mehr Bestand als Gesprochenes. Zudem kommt es immer 
wieder vor, dass einem der Schreibprozess neue Erkenntnisse schenkt. Regelmäßiges freies 
Schreiben ist eine gute Übung, ein gutes Training. Übung macht den Meister, ist bekannt. Die 
Inspiration und Kreativität freut es auf jeden Fall beim freien Schreiben aktiv zu sein und sich 
dabei zu trainieren und die Kraft zu steigern. Klar ist auch, dass das Lesen von Fachbüchern 
über 54 Synergieeffekte für einem bereithält. 

Wenn etwas wirklich wichtig ist, dann ist es zugleich richtig es zu tun oder zu unterlassen, je 
nachdem. Wichtig & richtig hängen oftmals zusammen. Immer zuerst das Wichtigste zu tun, 
finde ich richtig & vernünftig zugleich. Somit kommt zu wichtig & richtig - vernünftig hinzu. 
Wenn man sich das zur Angewohnheit macht immer zuerst das Wichtigste zu tun, liegt man 
immer richtig und verhält sich dabei vernünftig. Man kann sich dann auch wichtig 
vorkommen, wenn man immer das Wichtigste tut. Hat man das Wichtigste zuerst erledigt, 
dann tritt das Nächstwichtige an seine Stelle und wird zum Wichtigsten, dass es wiederum gilt, 
als erster erledigt zu werden. Wenn man gefragt wird was man macht kann man 
wahrheitsgetreu sagen: Ich mache das Wichtigste so wie immer. Comprende? 

Hier an dieser Stelle angekommen frage ich mich was dieser Kurztext für einen Inhalt erhält. 
Mir ist es wichtig, dass die Inhalte und Qualität der Kurztexte gut und hoch sind, damit man 
die Kurztexte nicht als Geschreibsel denunziert & diffamiert sowie abwertet. Die 
Vielschreiberei wird ja auch gerne schlecht gemacht und es wird behauptet, dass wenn man so 
viel schreibt die Qualität zu kurz kommen muss. Neid ist oftmals das Motiv die Vielschreiberei 
schlecht zu machen. Neid aufgrund Schreib-Inkompetenz. Wer nicht einmal das optimale freie 
Schreiben beherrscht und weit unter 45 A4-Seiten Schreibleistung neuer Texte am Tag 
zusammenbringt, der sollte bei sich anfangen sich zu kritisieren und nicht Vielschreiber und 
die Vielschreiberei schlecht machen. 

Kurz ist gerichtlich als Lügner erkannt worden. Ein gerichtlich verurteilter Lügner. (Nicht 
rechtskräftig) Falschaussage vor dem Untersuchungsausschuss, geht gar nicht. Wenn 
Bundeskanzler öffentlich lügen verliert die Politik und die Politiker an Glaubwürdigkeit und 
Vertrauen. Kurz hat das Ansehen der Politik in den Dreck gezogen. Er hat die Wahrheit mit 
Füßen getreten und hat gelogen. Das Ansehen der Justiz ist durch das Urteil gestiegen. Kurz 
hat allerdings noch wirklich sehr viel mehr Dreck am Stecken der noch nicht juristisch 
aufgearbeitet wurde. Gekaufte Wahl zum Beispiel durch den Einsatz von viel mehr 
Wahlkampfgelder als gesetzlich erlaubt. Oder die Verantwortung für unsere aktive 
Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, welcher 98 % unschuldige 
Menschen abschlachtet oder verkrüppelt und den Terror extrem steigert. 
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Stellen Sie sich vor Ihnen wäre in jungen Jahren ein Geistesblitz, die Erlangung einer 
Erkenntnis gekommen und Sie haben sich dann Autodidakt geistig entwickelt, alle geistigen 
Fähigkeiten ausgebildet und trainiert bis sie über entwickelte geistige Fähigkeiten verfügt 
haben, um nicht heiter weiter ihr so wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden und als ein 
geistig unterentwickelter Mensch ihr Leben zu führen. Zudem haben Sie über 1.500 
Fachbücher gelesen und haben sich dadurch sehr umfangreiches Wissen und zahlreiche 
Erkenntnisse ansammeln können. Es ist Ihnen in jahrelanger Arbeit sogar gelungen sich die 
Genialität zu erarbeiten. Können Sie sich das alles vorstellen? Ja, dann gut. Dann können Sie 
sich möglicherweise auch vorstellen, dass Sie als geistig entwickelter und wissender Mensch 
eine völlige Ausnahme darstellen, da praktisch niemand sich geistig entwickelt hat und die 
allermeisten Menschen auch viel zu wenig Fachbücher lesen und selbst recherchieren. Sie 
verfügen somit über einen gewaltigen geistigen Vorsprung und sind ihrer Zeit weit voraus. 

Leider können viel zu wenige Menschen hinter oder zwischen den Zeilen lesen. Sinnerfassend 
lesen zu können ist sehr wichtig im Leben. Wer nicht sinnerfassend lesen kann, begreift Inhalte 
des Textes nicht oder unzureichend. Eigentlich ist es gar nicht so schwer zwischen oder hinter 
den Zeilen zu lesen. Man muss sich nur immer wieder beim Lesen fragen, was will der Autor 
damit eigentlich sagen und ausdrücken? Wenn man sich das beim Lesen angewöhnt zu 
machen, dann erlernt man zwischen oder hinter dem Text zu lesen und kann diese Botschaften 
wahrnehmen. Auch hier gilt: Übung macht den Meister. Comprende? 

Wenn man es von der Zeit her betrachtet, dann ist die aufgewendete Zeit beim Kurztexte 
schreiben und die Lesezeit des Kurztextes relativ gering, für das was man davon haben kann. 
Wenn ein Kurztext 8 oder vielleicht 10 Minuten benötigt, um aus dem Geist zu quellen und 
auf den screen geschrieben zu werden, dann zahlt sich die investierte Schreibzeit und auch die 
Lesezeit allermeist aus, wenn man das Geschriebene betrachtet & bewertet. Wenn Sie hier 
anderer Ansicht sind, dann hören Sie jetzt mit dem Lesen auf. Ich rate Ihnen sich geistig zu 
entwickeln, damit das mit Ihnen noch etwas werden kann. Die sehr gut investierte Zeit in die 
geistige Entwicklung zahlt sich das restliche Leben aus. 

Zum Glück habe ich mir noch nie die Finger wund geschrieben. Ich denke ich kann gar nicht 
so viel schreiben, dass ich mir jemals die Finger wund schreibe. Letztes Jahr habe ich in zehn 
Monaten ca. 7.000 A4-Seiten Texte erstellt und habe auch wenn ich über 45 Seiten am Tag 
geschrieben habe niemals mir die Finger wund geschrieben. Ich habe auch nicht einmal eine 
Hornhaut auf den Fingern bekommen. Daher wundere ich mich darüber, woher der Spruch 
kommt sich die Finger wund zu schreiben. Völlige Übertreibung meiner Ansicht nach. Geübte 
Vielschreiber brauchen sich überhaupt keine Sorgen machen, dass sie sich vielleicht 
irgendwann die Finger wund schreiben. Als jahrelanger Vielschreiber können Sie mir hier 
vertrauen und glauben. Klar ist zudem, wenn jemand wirklich so viel schreibt, dass er sich die 
Finger wund schreibt, dann könnte er rechtzeitig aufhören und das Schreiben einstellen, um 
sich nicht die Finger wund zu schreiben. Die Finger schreibt man sich ja nicht von einem 
Augenblick auf den nächsten Augenblick wund. 
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Ich bewahre mir beim freien Schreiben eine Vielfalt der Themen über die ich schreibe. 
Vielfältige Vielschreiberei ist besser als eine einfältige Vielschreiberei. Ganz einfach. Zudem 
versuche ich Sinn beim freien Schreiben zu vermitteln, also sinnvolle vielfältige 
Vielschreiberei zu praktizieren. Dazu teile ich mein Wissen und alle Erkenntnisse beim freien 
Schreiben mit meinen Rezipienten. Somit betreibe ich eine erkenntnisreiche, 
wissensvermittelnde, vielfältige, sinnvolle Vielschreiberei. Sounds gut. Zudem versuche ich 
immer alles kurz & bündig auf den Punkt zu bringen in diesen Kurztexten. Klar & deutlich, 
offen & ehrlich sowie direkt und kurz & bündig macht für mich Sinn beim Kurztexte 
schreiben. Und man muss nur kurz Zeit haben, um einen Kurztext zu schreiben. Das kann man 
auch zwischendurch erledigen. 

Kunterbunt durchgemischte Kurztexte vom Vielschreiberfreak. Als leidenschaftlicher 
Vielschreiberfreak ist es mir eine Freude und Vergnügen freies Schreiben zu unternehmen. Es 
gehört einfach viel mehr gedacht, gelesen & geschrieben. Zumindest wenn man mich fragt. 
Ich mache das was ich für richtig & wichtig einschätze. Ich bin ja ein freier Mensch und kann 
machen, was erlaubt ist. Und denken, lesen und schreiben ist nach wie vor erlaubt und nicht 
verboten. Daher nutze ich meine Möglichkeiten und schreibe heiter weiter. Wenn Sie lieber 
tatenlos schweigen und zu- oder wegsehen bei all dem vorherrschenden offenkundigen 
Wahnsinn, dann ist das ihre Entscheidung und Angelegenheit. Sie wissen: Jeder ist für seine 
Taten/Untaten sowie für alle seine Unterlassungen voll und ganz verantwortlich. 

Belanglosigkeit kann man mir mit Sicherheit nicht vorwerfen. Jeder der das macht, wird von 
mir zum öffentlichen Wortgefecht-Duell aufgefordert und ich verspreche hier & jetzt, dass ich 
ihn/sie verbal in der Luft zerreißen werde und ihn anschließend völlig fix & fertig zu machen. 
OK? Ist das jetzt bei Ihnen angekommen? Gut, dann wäre das geklärt & mitgeteilt. Also 
wirklich. Es handelt sich auf keinen Fall um belanglose Vielschreiberei. Ganz sicher nicht. Ist 
es etwa für Sie nicht von Belang, dass Österreich sich seit über zweiundzwanzig Jahren aktiv 
am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, dem größten milliardenschweren 
Terrormordprogramm beteiligt, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder 
verkrüppelt und den Terror extrem steigert? Sehen Sie, dass jeder Vorwurf der Belanglosigkeit 
unhaltbar ist? 

Im Bett eingekuschelt liegend zu schreiben ist sehr entspannend und erholsam und ist jeden 
angeraten und empfohlen auszuprobieren, um einen angenehmen Schreibgenuss zu erleben. 
Man sollte es sich immer bestmöglich richten und sich nichts abgehen lassen. Ich empfinde es 
als wichtig sich die Schreibumgebung so einzurichten, damit man bestmögliche 
Schreibbedingungen zur Verfügung hat. Ausgeschlafen, genügend Wasser, frische Luft, 
innere und äußere Ruhe, keine Störungen, keine Blendung, keine Ablenkungen, gut gegessen 
und ausreichend Bewegung zuvor. Natürlich kann man sich zuvor Gedanken machen über 
welches Thema man schreibt. Oder aber man praktiziert freies Schreiben. Oder noch besser 
freies optimales kreatives inspiriertes Schreiben. Für mich stellt freies optimales kreatives 
inspiriertes Schreiben die Krone in der Schreibkunst dar. 
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Nicht zu wissen über was man gleich schreiben wird, hat was Überraschendes in sich. Durch 
freies Schreiben bin ich schon so oft vom geschriebenen Text überrascht worden und ich habe 
beim freien Schreiben schon so viele Erkenntnisse vermittelt erhalten, dass ich zu einem sehr 
leidenschaftlichen Vielschreiberfreak mutiert bin. Früher hat mich die Wissbegier und mein 
unersättlicher Lesehunger sowie das Denken fest im Griff gehabt jetzt hat mich die 
Vielschreiberei fest im Griff. Es ist auch eine Erkenntnisliebe die mich jetzt fest im Griff hat. 
Könnte allerdings viel schlimmer sein. Mir geht es auch um geistige Entwicklung, geistige 
Optimierung und geistige Bereicherung. Einfach so drauf loszuschreiben und loszulassen, um 
den einen oder den anderen Text loszuwerden ist Ziel beim freien Schreiben und dem fließen 
lassen des Textes. 

2 % bewusstes Denken. 98 % nicht beeinflussbares Denken, dass wir auch nicht bewusst 
mitbekommen können hat die Kognitionswissenschaft herausgefunden. Auf 18 Wachstunden 
gerechnet bedeutet 2 % bewusstes Denken, dass wir es auf zwanzig Minuten bewusstes 
Denken am Tag bringen. Erstaunlich ist für mich, dass wenn ich 45 A4 Seiten neuen Text am 
Tag erstelle, wie das in zwanzig Minuten Bewusstheit funktionieren kann? Denken und 
schreiben kann man meiner Ansicht nach nur bewusst machen. Wenn ich ein vielschreibender 
Schnellschreiber bin, der im Schnitt nur 20 Minuten pro A4 Seite neuen Text benötigt, dann 
benötigt der Schreibvorgang der 45 Seiten Text 15 Stunden Schreibzeit. Somit kann es bei mir 
nur so sein, dass ich über viel mehr als 2 % bewusstes Denken verfüge und mich auch hier von 
der Masse unterscheide. 

OK, OK ich muss eingestehen, dass es mir schon öfters aufgefallen ist, dass wenn ich einmal 
etwas länger mit dem Schreiben eines Kurztextes benötige, es vorkommt, dass mir der 
Kurztext besonders gefällt. Was bedeutet, dass sich die investierte Schreibzeit ausgezahlt hat 
und ich mir keine der Effizienz geschuldete Vorwürfe mache, dass der Kurztext etwas länger 
gedauert hat. Qualität hat hier Vorrang und: Gut Ding, braucht Weile. Grundsätzlich gilt beim 
Schreiben: Wissen zu teilen macht Sinn. Ich schenke jeden Menschen sämtliche Erkenntnisse 
und mein gesamtes Wissen. Und kommen Sie mir jetzt nicht damit, dass alles was nichts 
kostet, nichts wert ist. Das ist völliger Schwachsinn und jeder der das behauptet hat nicht 
darüber nachgedacht. 

Vieles ist nur Schall & Rauch, Lug & Trug sowie gekauftes, korruptes, gieriges und völlig 
skrupelloses Totschweigen. Wir leben in einer Scheindemokratie, die eine Geld schmiert & 
regiert-Oligarchie mit offenkundigen vorherrschenden Rechtsbankrott ist, in der eine Lizenz 
zum Morden ausgeübt wird, in der Regierungskriminalität vorherrscht, Staatsterrorismus 
vorherrscht, ein Staatsverbrechen begangen wird, eine aktive Kriegsbeteiligung unternommen 
wird, eine Terrormordbeteiligung unternommen wird, eine Massenmordbeteiligung 
unternommen wird, ein Justizskandal vorherrscht, ein Polizeiskandal vorherrscht, ein 
politischer Skandal vorherrscht, ein Hofberichterstattertotschweigerskandal vorherrscht, ein 
Innenministeriumskandal vorherrscht, ein Verfassungsschutzskandal vorherrscht, ein 
Generalstabskandal vorherrscht und ein Heeresnachrichtenamtsskandal vorherrscht. 
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Ich habe jetzt schon bald vier Monate lang nicht mehr mit zehn Fingern am PC geschrieben, 
sondern alle verfassten Kurztexte mit der Einfingerschreibtechnik am Peacemaker-Handy 
getippt. Ich komme mir schon wie eine männliche Tippse vor. Allerdings eine liegende 
männliche Tippse. Vielleicht heißt die männliche Ausgabe von Tippse ja auch Tipper. Dann 
bin ich natürlich korrekterweise ein liegender Tipper und keine liegende männliche Tippse. 
Nur um das kurz zu erwähnen und klar zu stellen. Über erlittene Effizienzverluste durch die 
Einfingertechnik möchte ich mir keine Zeitverlustberechnungen machen. Auf jeden Fall ist 
die liegende Schreibposition in den letzten Monaten sehr entspannend und sehr erholend 
gewesen, dass müsste ich dann auch wieder gegen rechnen. 

Bei nur 2 % bewussten Denken ist der Mensch ein Wenigdenker der sehr unbewusst ist und 
zudem sein geistiges Potenzial vergeudet und unterentwickelt ist, da praktisch niemand seine 
geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und gut trainiert hat. Also ein geistig 
unterentwickelter sehr unbewusster Wenigdenker. Das kann man nicht schönreden, hier 
schönschreiben. 98 % seiner Gedanken können vom Menschen nicht beeinflusst werden und 
auch nicht wahrgenommen werden. Somit ist der Mensch auch ein Wenigchecker der ein 
Wenigwahrnehmer ist. Also kann man zusammenfassen: Der Mensch ist ein geistig 
unterentwickelter sehr unbewusster Wenigdenker,  Wenigchecker der auch ein 
Wenigwahrnehmer ist, der allermeist geistig blind ist und unter erheblicher 
Erkenntnisschwäche und unter Illusionen leidet. 

Bei Reisen in die Innenwelt kommt man seinen Herzschlag und seinem Atem näher. Innere 
Ruhe und Gedankenleere sind als Basis bei Geistreisen zu empfehlen. Völlige Gedankenleere 
hilft auftretende Gedanken klar wahrzunehmen. Die Erweiterung des Bewusstseins und die 
ständige Präsenz, also eine ständige Aufrechterhaltung der Aufmerksamkeit, ist zu empfehlen 
und zu üben. Umso aufmerksamer man wird (ist), umso bewusster wird (ist) man. Die 
Aufmerksamkeitsspanne, also unser Bewusstsein sollte die gesamte Wachzeit betragen. Wenn 
man unbewusst ist, ist man nicht bei sich, man ist nicht geistig wach. Daher ist es so wichtig, 
dass jeder Mensch seine geistige Entwicklung vorantreibt und alle seine geistigen Fähigkeiten 
ausbildet und gut trainiert, um sein geistiges Potenzial zu nutzen und nicht zu vergeuden und 
um bewusster zu werden und geistig entwickelt. 

Sich Gedanken zu machen und dann zu schreiben kann natürlich auch gemacht werden. Ich 
bevorzuge aber das freie, kreative, inspirierende optimale Schreiben im Liegen, dass ich sehr 
entspannend und erholsam finde und ich vor und dem Schreiben nie weiß über was ich gleich 
schreiben werde. Ich schreibe mich frei in die Entspannung und in die Erholung und werde 
immer wieder überrascht und mit Erkenntnissen belohnt. Anders gesagt, hier geschrieben: 
Freies Schreiben im Liegen schenkt eine Entspannung und Erholung sowie Überraschungen 
und Erkenntnisse und einen frei geschriebenen Text. Mir eine Schreibsucht unter jubeln zu 
wollen, sollte man sich ersparen, denn da würde ich den Unterjubler zu einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell auffordern und verspreche hier & jetzt, dass ich meinen Wortgefecht-
Duell-Gegner verbal in der Luft zerreißen werde und anschließend völlig fix und fertig machen 
werde. 
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Sich selbst zu durchschauen. Wenn man regelmäßig Selbstreflexionen unternimmt kann es 
vorkommen, dass man lernt sich selbst zu durchschauen. Sich selbst auf die Schliche zu 
kommen ist jedem dringend anzuraten und zu empfehlen. Nur wer sich wirklich selbst kennt, 
kann sagen, dass er sich selbst kennt. Die allermeisten Menschen kennen sich jedoch nicht 
wirklich selbst. Nur oberflächlich. Ihnen ist der Weg zu einem selbst zu weit und beschwerlich, 
obwohl der Weg ja in einem drinnen ist und somit uns sehr nahe ist. Sich selbst kennenzulernen 
ist sehr wichtig im Leben. Wenn man nicht einmal sich selbst kennt, dann kennt man nicht 
einmal sich selbst. Bei Selbstreflexionen erlangt man tiefe Einblicke und Einsichten in sich 
selbst. Man reflektiert sich selbst. Wenn man das nicht macht, ist man sehr unreflektiert und 
sehr oberflächlich. 

Ich wundere mich wirklich sehr häufig über die Kurztexte. Somit sind es für mich auch 
Wundertexte oder wundervolle Kurztexte. Frei geschriebene Kurztexte überraschen einen und 
man kann sich immer wieder wundern und wird immer wieder mit Erkenntnissen beschenkt. 
Super Sache. Deshalb könnte es gut sein, dass ich deswegen eine große Leidenschaft für die 
Vielschreiberei entwickelt habe und ein regelrechter leidenschaftlicher Vielschreiberfreak 
geworden bin der eine Erkenntnisliebe mitentwickelt hat und sich gerne überraschen lässt 
sowie sich immer wieder wundert. Könnte gut sein, wenn ich so weitermache, dass ich zu 
einen Schreibwunder mutiere das immer wieder für Überraschungen sorgt, in Bezug auf die 
Schreibtextmenge, in Bezug auf Qualität und Inhalte und in Bezug auf Erkenntnisvermittlung. 

Wenn ich auf einen Totschweiger treffen würde, dann würde ich ihn mit Fragen völlig 
durchlöchern. Mit gezielten Fragen die Totschweigernerven zu reizen, um im Dauerfeuer 
Fragen abzufeuern kann man jeden Totschweiger sehr gut zusetzen und durchlöchern. 
Tatsachen und Fakten setze ich zusätzlich als verbale Nadelstiche ein und bearbeite die 
Totschweiger damit. Durch Einsatz des Wahrheitschwertes werden alle Totschweiger von 
ihren Lügen demaskiert und bloßgestellt. Gerne bearbeite ich auch noch den Geduldsfaden der 
Totschweiger bis er abreißt. Wenn Totschweiger dann ihre Geduld verlieren sind sie leichte 
Beute. Sie werden dann Opfer ihrer verlorenen Geduld die zahlreichen Löcher im Bauch haben 
und unter einer akuten Nervenreizung leiden oder gelitten haben. 

Meine Seelenwanderschaft auf Erden. Meine Seele wandert durch ihr Leben auf der Erde. 
Meine Seele ist in meinem Körper inkarniert und hat einen Geist mit geistigen Fähigkeiten zur 
Verfügung, um sich auszudrücken und in der Welt zu wirken. Zum Glück hat meine Seele 
meinen Geist schon früh entwickelt, alle geistigen Fähigkeiten ausgebildet und gut trainiert, 
um über entwickelte geistige Fähigkeiten im Leben zu verfügen. Meine Seele ist auch sehr 
wissbegierig und hat einen unersättlichen Lesehunger sowie neuerdings eine große 
Vielschreiberleidenschaft & Erkenntnisliebe und durch das Lesen von über 1.500 Fachbücher 
konnte ich ein umfangreiches Wissen und zahlreiche Erkenntnisse ansammeln. Die selbst 
erarbeitete Genialität könnte sich jeder Mensch ebenfalls erarbeiten. 

Um nicht ganz so einseitig mich nur geistig zu entwickeln & trainieren unternehme ich seit 
ein paar Monaten auch eine körperliche Aktivität. Ich spanne zwanzig Mal meine Arme an. 
Besser als nichts. Klar ist, dass ich recht viel zu Fuß gehe. Aber nachdem ich vor ein paar 
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Monaten entdeckt habe, dass meine Muskeln an den Oberarmen sehr abgebaut haben, da ich 
ja nicht körperlich arbeite, sondern vor allem immer geistige Tätigkeiten gemacht habe und 
Maschineschreiben die anstrengende körperliche Tätigkeit in meinem Beruf ist, habe ich mir 
vorgenommen etwas dagegen zu unternehmen. Gesagt (gedacht), getan und jetzt Trainiere ich 
jeden Tag meine Muskeln auf den Oberarmen. Und es sind schon Verbesserungen bemerkbar 
geworden. Aber da geht noch mehr. 

Einen fitten Geist zu haben ist jedem Menschen dringend angeraten und zu empfehlen. Nur 
ein aktiver Geist ist ein gesunder und fitter Geist. Umso früher man seine geistigen Fähigkeiten 
entwickelt, ausbildet und trainiert umso früher verfügt man über entwickelte, ausgebildete und 
gut trainierte geistige Fähigkeiten. Leider vergeudet praktisch jeder sein geistiges Potenzial 
ein Leben lang und praktisch niemand entwickelt seine geistigen Fähigkeiten und bildet sie 
auch gut aus sowie trainiert diese gut. Lieber laufen alle ein Leben lang geistig unterentwickelt 
durch ihr Leben. Jeder Mensch hat die Holschuld der geistigen Entwicklung. Die allermeisten 
geistig unterentwickelten Menschen fehlt die Erkenntnis zu haben eine geistige Entwicklung 
notwendig zu haben oder hängen der Illusion an, anzunehmen bereits geistig entwickelt zu 
sein. 

Die Menschheit benötigt einen geistigen Augenöffner oder Gehirnöffner oder Bewusstsein 
Schaffer, einen Geistesblitz, eine Erkenntnis, eine Erleuchtung, den Durchblick, eine Einsicht, 
eine geistige Revolution um eine frühzeitige geistige Entwicklung zu machen und dabei alle 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, um nicht heiter weiter 
unser so wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden und als geistig unterentwickelte 
Menschen unser Leben zu leben. Wir müssen uns eingestehen, dass wir geistig unterentwickelt 
sind, dass wir unzureichend Fachbücher lesen, dass wir wirklich sehr unbewusst sind, wir 
Wenigdenker sind, wir das Allermeiste gar nicht checken. Das haben die 
Kognitionswissenschaft herausgefunden. Auf 98 % aller Gedanken hat der Mensch überhaupt 
keinen Einfluss und kann diese auch überhaupt nicht wahrnehmen. Der Mensch hat nur ca. 2 
% bewusste Gedanken. 

OK. Irgendwann ist Schluss. Ich kann ja nicht nur Kurztexte schreiben. Heute schaue ich mir 
noch einen Krimi, wahrscheinlich einen Tatort auf Youtube an. Morgen und später ist ja auch 
noch Zeit, um Kurztexte zu verfassen. Ich hoffe, ich kann einen guten Krimi finden und 
auswählen. Schade das es so wenige schwarze Komödien gibt. Schwarze Komödien finde ich 
gut und schaue ich mir gerne an. Ich könnte ja heute hier & jetzt auch früher Schluss machen 
und diesen letzten Kurztext früher wie sonst beenden, nämlich hier & jetzt und aus & vorbei. 

Das Wissen kann einem die Freude ordentlich verderben. Vor allem das Wissen über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg dem größten 
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte, welches 98 % unschuldige 
Menschen abschlachtet oder verkrüppelt kann einen recht wütend machen. Als neutraler Staat 
eine Kriegsbeteiligung, Terrormordbeteiligung und Massenmordbeteiligung zu haben, geht 
gar nicht ist aber Wirklichkeit und Realität. Vor allem das Wissen darüber, dass alle US-
VASALLEN-HANDLANGER und CIA-Drohnenmassenmörderterroristen-Psychopathen, 
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also unsere staatlichen Drohnenmordbeteiligten und staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen sowie alle gekauften, korrupten, gierigen und völlig 
skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger-
Propagandisten dazu X-Mal dazu aufgefordert wurden ihre Kriegsbeteiligung zu beenden, und 
die alle ihre Köpfe in den Sand stecken macht einen wütend und verdirbt einem den Spaß. 

Geistig unterentwickelte Menschen. Menschen die es nicht auf die Reihe bekommen ihre 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren und somit ihr so wertvolles 
geistiges Potenzial vergeuden sowie ein Leben lang geistig unterentwickelt durch ihr Leben 
gehen, leiden allzu oft auch an geistiger Erkenntnisschwäche und an Illusionen. Solche geistig 
unterentwickelten Menschen sind allermeist angepasste konforme tatenlose Schweiger die 
wenig lesen und unzureichend selbst recherchieren und daher unter eklatante Wissenslücken, 
enorme Informationsrückstände und grobe Erkenntnisdefizite leiden. Sorry, aber für mich 
stellen geistig unterentwickelte Menschen geistige Totalversager dar die geistigen armseligen 
jämmerlichen Vergeuder sind. Wann hast Du Deine geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
ausgebildet und gut trainiert? 

Wenn Rezipienten vorkommt, dass ich immer wieder über negative Angelegenheiten schreibe, 
dann möchte ich mitteilen, dass ich über unsere Realität und Wirklichkeit schreibe. Ich kann 
doch nicht Missstände und Unrecht sowie zahlreiche Wahnsinne positiv darstellen. Das kann 
man von mir nicht erwarten und ich habe es auch nicht vor zu tun. Nur zu gerne würde ich 
darüber berichten, dass der Mensch geistig entwickelt ist und nicht sein geistiges Potenzial 
vergeudet. Aber das ist nicht Realität. Das stimmt einfach nicht mit den Tatsachen und Fakten 
überein. Und ich werde auch mit Sicherheit nicht anfangen zu lügen oder alles schön zu 
schreiben oder mir etwas was nicht ist vormachen. In meiner ganzen Schreiberei sind mir 
Fakten, Tatsachen, Missstände, Ungerechtigkeiten, Realität, Wirklichkeit, Direktheit, 
Offenheit, Klarheit, Deutlichkeit wichtig. 

Die gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger-Propagandisten verdienen eine Menge 
Steuergelder für das gezielte Totschweigen staatlichen Missständen. Diese Steuergelder sind 
den Medieneigentümer sehr wichtig und deshalb haltet er seine Mannschaft auf 
Regierungskurs und zahlreiches sind absolute TABU-Themen die zensiert und totgeschwiegen 
werden. Unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, 
welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt wird von der gesamten 
Hofberichterstattertotschweigerlügenbranche bereits seit über zwei Jahren zensiert und 
totgeschwiegen. Die Totschweiger haben sich damit goldene Nasen verdient und sind 
gekaufte, korrupte, gierige und völlig skrupellose Zensuristen. Wer zahlt, schafft an und beiße 
nicht die Hand die dich füttert. Wer mitmacht und schweigt, der bleibt alle anderen haben 
Jobängste und passen sich konform an. 

Zensur ist Lüge. Lückenmedien sind Lügenmedien. Die hinterhältigste Lüge ist die 
Auslassung. Wer nur die halbe Wahrheit berichtet ist schon ein ganzer Lügner. Wo es die 
Pflicht ist zu sprechen da ist Schweigen ein Verbrechen. Staatliche Zensur wird mit unseren 
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Steuergeldern finanziert. Wir müssen für zahlreiche Zensur viele Millionen im Jahr von 
unseren hart verdienen Steuergeldern berappen und die gekauften, korrupten, gierigen und 
völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-
Totschweiger-Propagandisten füllen sich ihre Taschen mit unserem Steuergeld und verdienen 
sich beim Totschweigen goldene Nasen. Seit über zweiundzwanzig Jahren wird unsere aktive 
Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, dem größten 
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte von allen gekauften, korrupten, 
gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-
Totschweiger-Propagandisten zensiert und totgeschwiegen. Finde die Fehler. 

Die Ängste der Totschweiger vor einer Konfrontation mit mir. Die Totschweiger leiden unter 
zahlreichen Ängsten. Die Angst mit dem Totschweigen aufzufliegen. Die Angst vor der 
Wahrheit. Die Angst einen Gerichtsprozess zu erhalten. Die Angst langjährige Haftstrafen für 
die Massenmordbeteiligung als Totschweigerpartner der CIA-
DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN zu erhalten. Die 
Angst das Ansehen zu verlieren. Die Angst vor dem Auffliegen der Anzeigenkorruption. Die 
Angst vor dem Bekanntwerden den Berufsstand und Berufsethos der Journalisten in den Dreck 
zu ziehen. Die Angst schlecht dazustehen, wenn ein Wissender Klartext spricht. Aber eine der 
größten Ängste aller Totschweiger ist die direkte Konfrontation mit mir da ich über 
ausreichend Wissen der allermeisten staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten Bescheid 
weiß. Die Totschweiger sind ängstliche Hosenscheißer. 

Die Totschweigerfragen. Sind Sie geistig unterentwickelt und verfügen über eklatante 
Wissenslücken, enorme Informationsrückstände und grobe Erkenntnisdefizite? Wenn ja, dann 
sind Sie aber wirklich nicht für den Beruf als Journalist geeignet. Sind Sie ein Zensurist der 
zahlreiches totschweigt? Wenn nein, warum berichten Sie nicht über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, dem größten 
milliardenschweren Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte durch die 
verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und unserem Heeresnachrichtenamt? Das nicht 
zu wissen ist völlig unglaubhaft und das können Sie niemandem erzählen. Was stimmt also 
mit Ihnen nicht? Anzeigenkorruption wird von Ihnen auch nicht thematisiert? Ihr Medium ist 
da involviert? 

Ihnen schmeckt es nicht, dass ich Sie als Totschweiger liegend kritisiere und ständig nerve. 
Sie haben Angst davor, dass ich Sie liegend fix & fertig mache? Mit Widerstand im Liegen 
haben Sie nicht gerechnet und sind davon überrascht? Nie hätten Sie gedacht, dass ziviler 
Ungehorsam aus liegender Position möglich ist? Am liebsten möchten Sie mich dazu 
auffordern aufzustehen und wie ein Mann aufrecht zu kämpfen damit Sie nicht von einem 
Liegenden fertig gemacht werden? Hmmm Ihre Probleme möchte ich jetzt hier gar nicht 
diskutieren und darauf eingehen. Gerne können wir uns zu einem öffentlichen Wortgefecht-
Duell treffen und ich verspreche Ihnen, dass ich das Wortgefecht-Duell im Stehen durchführen 
werde, wenn Sie Ängste haben von jemanden der liegt fix & fertig gemacht zu werden. Aber 
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klar ist, beim Wortgefecht-Duell werde ich Sie verbal in der Luft zerreißen und anschließend 
fix & fertig machen. 

In den letzten Monaten bin ich mehr im Bett gelegen wie in meinem bisherigen Leben zuvor. 
Nein, ich bin nicht bettlägerig oder krank. Ich widme mich meiner Leidenschaft der liegenden 
Vielschreiberei und daher sind meine Bettaufenthalte länger wie üblich. Ich bin ja erst seit 
einigen Monaten darauf gekommen, dass ich am allerliebsten liegend im Bett Kurztexte 
schreibe und mich dabei erholen und entspannen kann. Liegend zu schreiben ist für mich auch 
mit geringstem Aufwand zu schreiben. Jeder der ein Schreiber ist, sollte auf jeden Fall die 
liegende Schreibposition ausprobieren. Ich könnte mir gut vorstellen, dass sehr viele Schreiber 
dann eine neue Schreibposition für sich finden und dich künftig auch beim Schreiben erholen 
und entspannen können. Liegend zu schreiben finde ich supercool. 

Kurztexte ermöglichen es zahlreiche verschiedene Themen hintereinander zu behandeln und 
Vielfalt in die Kurztexte-Schreiberei zu bringen und für Abwechslung zu sorgen. Meister im 
Kurztexteschreiben können in Kurztexten das Thema kurz & bündig auf den Punkt bringen. 
Da heutzutage ja so viele geistig unterentwickelte Menschen nicht gerne lesen und viele nur 
Überschriften lesen und sich Bilder ansehen habe ich mir gedacht, um niemanden geistig zu 
überfordern schreibe ich Kurztexte damit ich auch die Wenigleser ansprechen kann und ihnen 
zumindest Kurztexte anbiete. Um diesen Kurztext nicht allzu lange zu machen beende ich hier 
an dieser Stelle den Kurztext. 

Die tatenlos schweigenden konform angepassten Gesellschaften in den NATO-Staaten, in der 
Schweiz, Österreich und Schweden. Es ist wirklich unglaublich, dass sich alle Bevölkerungen 
in Europa als US-Vasallen beim größten Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte, dem illegalen außergerichtlichen, welcher 98 % unschuldige 
Menschen abschlachtet oder verkrüppelt einspannen und ausnutzen lassen. Unsere 
Geheimdienste, unsere Militärs und unsere Politiker, also unsere von uns bezahlten 
Staatsdiener beteiligen sich bereits über zweiundzwanzig Jahren am Massenmord 
unschuldiger Menschen und üben eine Lizenz zum Morden aus. Das ist nur möglich, weil die 
gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger-Propagandisten unsere aktive 
Kriegsbeteiligung gezielt branchenweit totgeschwiegen haben und heiter weiter zensieren und 
dafür unsere Steuergelder abkassieren. 

Prioritäten spielen bei uns in Österreich anscheinend nicht die geringste Rolle. Ich habe es mir 
in meinen Arbeitsleben angewöhnt immer das Wichtigste zuerst zu machen. Damit bin ich 
immer gut gefahren und das werde ich auch so beibehalten und weiterhin so machen. 
Allerdings erweckt es den Eindruck, dass Prioritäten in der Öffentlichkeit überhaupt keine 
Rolle spielen. Würden Prioritäten in Österreich eine Rolle spielen, denn würden sie das tun, 
dann müsste man zu allererst unsere aktive Kriegsbeteiligung beenden. Das sollte doch die 
allerhöchste Priorität haben. Eine staatliche Beteiligung an Massemord unschuldiger 
Menschen sollte auf jeden Fall die allergrößte Priorität haben und die Beendigung der 
Kriegsbeteiligung sollte umgehend erfolgen. 
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Das geistige Niveau unserer Gesellschaft lässt wirklich zu wünschen übrig. Wenn wir sachlich 
und ehrlich sind dann sollten wir uns eingestehen, dass der geistige Zustand unserer 
Gesellschaft unter jeder Sau ist. Praktisch nur geistig unterentwickelte Menschen die allesamt 
ihr so wertvolles geistiges Potenzial vergeuden und die vielfach an enormen Wissenslücken 
leiden, grobe Informationsrückstände aufweisen und erhebliche Erkenntnisdefizite haben, 
vielfach unter Illusionen leiden und leider auch unter Erkenntnisschwäche leiden. Es erweckt 
den Eindruck, dass die Menschen ihre Holschuld der geistigen Entwicklung immer noch nicht 
erkannt haben. Entweder unterliegen sie einer Erkenntnisschwäche und können nicht 
erkennen, dass sie die geistige Entwicklung aller geistigen Fähigkeiten notwendig haben oder 
sie leiden an einer Illusion anzunehmen, dass sie bereits geistig entwickelt sind? Was hindert 
Dich daran deine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren? 

Wenn jemand den Versuch unternimmt mich für dumm und dämlich verkaufen zu wollen, der 
ist bei mir an der richtigen Adresse. Ich fange dann meist ganz leicht mit dem Kopf an zu 
schütteln und beginne zu lächeln. Dann folgen gezielte messerscharfe Fragen und Vorhalte 
sowie Vorwürfe. Ich zerlege dann den für dumm und dämlich Verkäufer damit der ganz genau 
weiß, dass er bei mir überhaupt keine Chance hat mit seinem Vorhaben durch zu kommen und 
bei mir auf verbale Gegenwehr stoßen wird und sich erfolglos seine Zähne ausbeißen wird. 
Klar ist, der für dumm und dämlich Verkäufer wird es dann künftig unterlassen an mir zu 
scheitern und den Kürzeren zu ziehen. Wenn Sie fälschlicherweise annehmen zu glauben mich 
für dumm und dämlich zu verkaufen zu können, dann beweise ich Ihnen nur allzu gerne das 
Gegenteil und werde sie dabei auch noch fix & fertig machen damit sie die neue Erfahrung 
gut geistig abspeichern können. 

Irgendwann, wenn mehr Menschen sich geistig entwickelt haben und ihre geistigen 
Fähigkeiten ausgebildet und trainiert haben, dann wird das geistige Niveau der Menschheit 
steigen. Ja, die Menschen haben alle eine geistige Entwicklung aller geistigen Fähigkeiten 
dringend notwendig, auch die Ausbildung und das Training aller geistigen Fähigkeiten, um 
unser so wertvolles geistiges Potenzial zu nutzen und nicht zu vergeuden. Regelmäßiges lesen 
von Fachbüchern wird dann zur Normalität werden, um die Wissensansammlung und die 
Steigerung des Erkenntnisstandes zu gewährleisten und zu erreichen. Ob ich noch das alles 
noch miterleben kann, steht in den Sternen. Allerdings habe ich eine positive 
Grundeinstellung, bin auch ein hoffnungsvoller Optimist daher nehme ich an, dass ich das 
noch miterleben kann. 

Wenn Sie sich fragen wie es sein kann, dass ich so viele verschiedene Kurztexte schreiben 
kann, dann könnte Geistreichigkeit, Kreativität, Intelligenz und umfangreiches Wissen sowie 
Inspiration eine Antwort darstellen. Es zahlt sich einfach aus seinen geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und gut zu trainieren. Dann kann man entwickelte, ausgebildete und 
gut trainierte geistige Fähigkeiten zum Einsatz bringen und nutzen. Klar ist, Übung macht den 
Meister und ich bin sowas von geübt, wie es ein Vielschreiber nur sein kann. Von nichts, 
kommt nichts. Das sollten Sie in Ihren Überlegungen mitberücksichtigen und sollten auch so 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
schnell wie möglich alle Ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren um 
nicht heiter weiter ihr so wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden. 

Geistig unterentwickelte Menschen können den US-NATO Gehirnkrieg, die US-NATO 
kognitive Kriegsführung überhaupt nicht mitbekommen und werden aber davon unbewusst 
beeinflusst. Es werden bei der kognitiven Kriegsführung Frames bedient die den Menschen 
Entscheidungen treffen lassen und der Mensch dann denkt, er habe diese Entscheidung selbst 
getroffen. Die gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger-Propagandisten agieren als die 
willfährigen politisch-korrekten US-NATO Erfüllungsgehilfen und deren dienliche 
Handlanger und verbreiten US-NATO-Propaganda, US-NATO-Narrative, US-NATO-
konforme Feindbilder, US-NATO-Zensur, US-NATO-Kriegslügen, betreiben Agenda setting, 
machen Verkürzungen, Verzerrungen und aus dem Kontext reißen am laufenden Band, tagein 
und tagaus. 

Menschen die sich etwas auf ihren Geist einbilden übersehen dabei, dass sie ja eigentlich ihr 
so wertvolles geistiges Potenzial vergeuden und nicht einmal über geistig entwickelte, 
ausgebildete und gut trainierte geistige Fähigkeiten verfügen sowie Wissenslücken, 
Informationsrückstände und Erkenntnisdefizite aufweisen und von der einen oder anderen 
Illusion geplagt werden aber aufgrund ihrer Erkenntnisschwäche nicht erkennen können, dass 
Sie völlig geistig unterentwickelt sind und unter Illusionen leiden. Selbstreflexion könnte hier 
Abhilfe schaffen. Aus den Kognitionswissenschaften ist bekannt, dass der Mensch nur über 2 
% bewusste Gedanken verfügt und 98 % seiner Gedanken nicht beeinflussen kann und auch 
nicht wahrnehmen kann. Wer darauf stolz ist, ist eine Lachnummer. 

Wenn Sie ihre an den Tag gelegte Arroganz, Respektlosigkeit und Ignoranz sowie ihr Zensur-
Totschweigen in den Griff bekommen sollten könnten Sie sich über ihr geistiges Wachstum 
erfreuen und würden ihr Arschlochverhalten ebenfalls bei Seite legen. Sie würden also 
mehrere Fliegen mit einem Schlag erledigen können und sich menschlich verbessern. Klingt 
das nicht sexy? Oder sind Sie mit Ihrer Arroganz, Respektlosigkeit und Ignoranz verheiratet? 
Könnte es sein, dass Sie Ihre Arroganz, Respektlosigkeit und Ignoranz sogar wertschätzen und 
sie diese liebgewonnen haben sowie sich gut vorkommen, wenn Sie arrogantes, ignorantes uns 
respektloses Verhalten an den Tag legen und sich wie ein völliges Arschloch verhalten? Haben 
Sie in letzter Zeit darüber nachgedacht oder haben das reflektiert? 

Sich innere Ruhe & Gelassenheit zuzulegen sowie geistigen Abstand halten zu können 
anzueignen ist sehr wichtig & wertvoll und absolut notwendig, wenn man sich mit all den 
offensichtlich vorherrschenden Missständen, Ungerechtigkeiten und Wahnsinn 
außereinandersetzt, damit man nicht von alldem hinuntergezogen wird und daran zerbrechen 
kann sowie verzweifelt. Anzuraten ist auch seinen Humor nicht zu verlieren und die Hoffnung 
niemals aufzugeben und immer eine positive optimistische Grundeinstellung zu haben. Das ist 
die geistige Ausrüstung die ich mir aneignen musste, damit ich meinen Aktivismus der 
Weltreform und der Friedensstiftung sowie dem Anstoß der geistigen Entwicklung der 
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Menschheit unternehmen zu können. Zudem habe ich mich jahrzehntelang mit Wissen 
bewaffnet, um dies alles machen zu können und mit Tatsachen und Fakten zu agieren. 

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 


